

réaction positive à la tuberculine. Abattue, elle présentait des lésions tuberculeuses, des ganglions bronchiques et pulmonaires et de la plèvre.

L'auteur pense que l'animal a été contaminé par l'employé qui avait la mauvaise habitude de cracher partout.

---

Savez-vous combien l'on compte de cheveux sur une tête humaine? Des statisticiens se sont livrés à ce petit jeu. Les uns ont compté la quantité de cheveux qui recouvrait un pouce carré sur plusieurs têtes différentes, et ont établi une moyenne qui a donné 1,076 cheveux. Or la superficie d'une tête humaine étant à peu près de 120 pouces carrés, le nombre total des cheveux serait de 127,920.

D'autres plus consciencieux dans leurs recherches, ont spécifié l'importance des cheveux suivant la couleur, et nous donnent les chiffres suivants: cheveux rouges, 9,200; cheveux bruns, 11,800; cheveux noirs, 105,050; cheveux blonds, 143,000. Les cheveux blonds étant les plus fins et les rouges les plus gros.

---

*Une école de médecine à Pékin.*—Trois missions protestantes, dont une anglaise et deux américaines, ont décidé de fonder en commun une Ecole de médecine accessible aux étudiants de n'importe quelle confession. L'impératrice-mère a souscrit pour une somme de 35,000 couronnes. La dépense totale nécessaire par la susdite fondation est estimée 250,000 couronnes.

---

La médecine est une science et un art; pour y bien réussir, il faut une intelligence servie par le droit jugement de la raison; son art est tout de nuances comme la vie, tout de diversité comme les tempéraments, tout d'opportunité comme les circonstances.